

Dans le cadre de la Journée internationale de la femme,  
le Comité État, gouvernance et justice  
du Groupe de Réflexion et d'Action pour une Haïti Nouvelle (GRAHN) organise une table ronde

Thème : De la solidarité à l'engagement pour le développement d'Haïti : le rôle des femmes

Mercredi 8 mars 2017

Heure : 16 h à 19h

Lieu : École nationale d'administration publique (ENAP) à Montréal  
4750, avenue Henri-Julien, Amphithéâtre (à proximité des stations de Métro Laurier et Mont-Royal)

Quelle vision commune permet de passer de la solidarité symbolique à l'engagement pour la reconstruction et le développement d'Haïti ?

Quatre (4) panélistes de renom seront présentes pour discuter d'enjeux de développement et de solidarité ainsi que du rôle de leadership des femmes dans le développement et la reconstruction d'Haïti.

**Eva Ottawa**

Première femme autochtone à avoir présidé le Conseil du statut de la femme (CSF) du Québec,  
Ex-grande chef de la Nation atikamekw



**Laurence Gauthier-Pierre**

Présidente sortante de GRAHN-Haïti  
Membre du conseil d'administration

**INVITÉES SPÉCIALES**

**Présidente de la table ronde**



**Kathleen Félix**

Spécialiste en micro-finance.  
Elle a été directrice de projets et responsable des relations avec la diaspora pour Fonkoze, la plus grande entreprise de micro-finance d'Haïti



**Christiane Pelchat**

Engagée et impliquée en Haïti au sein de l'orphelinat Serge Marcil. Elle travaille au National Democratic Institute of International affairs, une ONG américaine en démocratie et bonne gouvernance.



**Kerline Joseph, Ph.D.**

Criminologue et juriste, chercheure associée au CRIEC, UQAM,  
Ex-présidente de Voix sans frontières et co-responsable du comité État, gouvernance et justice du GRAHN.



**Thérèse Tardieu**

Auteure et pédagogue.  
Elle se consacre à l'éducation des enfants démunis d'Haïti. Elle est impliquée au sein de PIGraN du GRAHN.



**Myriam Pierre**

Co-responsable du Comité État, gouvernance et justice du GRAHN et chercheure associée au CRIEC, UQAM



**James Féthière, Ph.D.**

Président de GRAHN-Canada



**Samuel Pierre, Ing., Ph.D.**

Président du Grahn-Monde, Professeur titulaire, Polytechnique Montréal

Collaborations et partenariats